

Le Télégramme

www.letelegramme.com Tél. 09.69.36.05.29. / 7 voie d'Accès au Port, 29672 Morlaix / Directeur de la publication : Edouard Coudurier

0,80 €

Morlaix

N° 20.800 JEUDI 17 MAI 2012

Jeudi 17 Mai 2012 **Le Télégramme**

LANMEUR

Les Quatre-Vents. Les élèves s'initient à la photo

Du 30 avril au 5 mai, une vingtaine d'élèves de 4^{es} du collège Les Quatre-Vents se sont initiés à la photographie, sous l'œil averti de Richard Carnevali, photographe en résidence d'artiste. Stage pratique et cours théoriques se sont, ainsi succédé, tout au long de la semaine.

Des résultats très positifs

« Cette sensibilisation à la photo a permis aux enfants d'en apprendre les principaux termes, comme plan, arrière-plan, chambre noire. En pratique, nous avons, entre autres, fabriqué un sténopé. C'est juste une boîte noire, avec un trou de petit diamètre, pour la lumière. C'est une expérience photographique intéressante car l'appareil fonctionne seul, sans mise au point », explique le photographe. Expérience d'autant plus



Evann, élève de 4^e et Richard Carnevali, à gauche. En arrière-plan, les photographies de l'artiste.

enrichissante, pour les élèves qu'ils se sont aussi, servis, d'un labo photo en entière autonomie. Les résultats de cette initiation sont très positifs. Certains talents s'y sont, d'ailleurs, révélés.

Richard Carnevali photographe et artiste

C'est à l'invitation de Philippe Lumeau, directeur, que Richard Carnevali est intervenu au collège.

L'artiste travaille, principalement, en argentique et en noir et blanc. Installé en Seine-et-Marne, il expose également en Belgique, à New York et au Viaduc des arts, à Paris. Plusieurs de ses photos en noir et blanc, extraites de carnets de voyage, sont accrochées, sur les murs de l'espace d'art contemporain, jusqu'à mi-juin.